



部活動がんばっています！～ゴールデンウィーク中の部活動～

このゴールデンウィーク中に、多くの部活動で大会が開かれました。主な成績は、下記のとおりですが、種目によっては市内から全三河まで幅広い規模の大会に参加し、健闘しました。

サッカー部は県ユース(U-15)西三リーグに参加し、豊田・岡崎の中学校と対戦し、5勝1分けと好成績を残しました。また、練習試合で豊田の梅坪台中や若園中にも勝ちました。梅坪台中は、昨年の西三大会で0-8で敗れた相手と練習とはいえ雪辱することができました。

野球部は衣浦交流大会に参加し、東浦中と対戦し惜しくも1点差で負けました。中日少年野球大会では吉良中に勝ち、本戦出場をかって高浜第1クラブと対戦する予定です。

男子バスケットボール部は、春季大会初戦で西端中に勝ち、初勝利をあげることができました。また、3位決定戦では、新川中に大差で勝ち、前回の逆転負けの雪辱を果たしました。南中戦ではディフェンスの力の差を痛感しました。

女子バスケットボール部は、初戦で西端中には勝ちましたが、決勝では9点差を追いついたものの最終的には南中に負けてしまいました。簡単なシュートははずしたり、ディフェンスの足が動かずにファウルトラブルがあったり、課題をいくつか自覚できる試合でした。

吹奏楽部は、西三南コンテストフェスティバルに出場し、ファリャ作曲バレエ音楽「恋は魔術師」よりを演奏し、優秀賞となりました。どんどん技術を磨いて夏の大会では金賞、県大会をめざしましょう。

ソフトテニス部は連盟の県大会につながる個人戦の地区予選会でした。男子は山中慈・杉浦ペアがベスト16に入りました。女子では、岡部実波・小林遥佳ペアが新川中のペアに負けてしまいましたが、接戦となり少しずつ力の差は縮まってきました。

卓球部は碧南高浜オープンジュニア卓球大会(個人戦)に参加しました。男女それぞれ3位に入賞し健闘しましたが、高浜中の壁に跳ね返されました。女子は上位に進む選手が数多くいま

した。

バレーボール部は碧南高浜フレッシュカップに出場しました。けが人等でベストメンバーが組めなかったとはいえ、悔しい結果となりました。

ソフトボール部は春季大会碧南高浜地区予選に出場しました。どの試合も途中まで接戦を展開するのですが、一つリズムが狂ったときに悪い流れを止められない癖が出て、失点を重ねることが目立ちました。流れに左右されない強い心をもてるとよいと思いました。

主な成績

- ・サッカー 県ユース(U-15)西三リーグ
 - 7-0 対鶴城中 ○3-0 対竜海中
 - 4-0 対甲山中 △0-0 対上郷中
 - 6-1 対三好中 ○6-2 対末野原中練習試合
 - 3-0 対若園中 ○4-0 対梅坪台中
- ・野球 衣浦交流大会 ●2-3 対東浦中
- 春季高浜碧南選抜大会 ●2-4 対碧南中
- 中日少年野球大会 ○6-3 対吉良中
- ・バスケットボール男子 春季大会 3位
 - 64-30 対西端中 ●37-63 対碧南中
 - 53-31 対新川中
- ・バスケットボール女子 春季大会 2位
 - 40-24 対西端中 ●46-49 対碧南中
- ・バレーボール フレッシュカップ
 - 0-2 対高浜中 ●0-2 対碧南中
 - 1-2 対高南中
- ・ソフトボール春季大会碧南高浜地区予選
 - 対碧南中 ●対高浜中 ●対高浜南中
- ・卓球 碧南高浜オープンジュニア卓球大会
 - 男子2年の部 第3位 磯貝飛来
 - 女子3年の部 第3位 山下瑠華
- ・ソフトテニス 連盟県大会地区予選
 - 女子 岡部実波・小林遥佳ペア 3位
- ・吹奏楽部
 - 西三南コンテストフェスティバル 優秀賞

「学校安全緊急情報共有化広報ネットワーク」活用訓練

5月28日(水)の午後1時ころより全県下で学校安全緊急情報共有化広報ネットワーク訓練を行います。市内や近隣市町で生徒の安全を脅かす事件が発生した場合、生徒の安全確保のために保護者への連絡を行ったり、学校職員や地域住民で生徒の安全確保のための巡視活動などを行ったりします。この訓練は、こういった場合の緊急情報や不審者情報を流し、情報伝達および生徒の安全確保が素早くできるよう行うものです。今年度は、学校メールが整備されましたので、保護者の方にも学校メールを通して情報を伝達します。

つきましては、5月28日(水)の午後1時から2時の間くらいに訓練として緊急情報を流しますので、あらかじめご承知おきください。メール受信後の行動など特にお願いすることはありませんが、いざこのような問題が生じたときに、どうするか考える機会としてください。

保護者アンケートにご協力ください

現在、生徒の間で、携帯電話（スマートフォン）の利用、中でもLINEの利用によるトラブルが増えています。そこで、6月21日(土)に行う学校公開日の保護者懇談会の中で、本校の現状や今後の対策などについて保護者の皆さんとともに考えてみようと思います。そこで、PTA生徒委員会を中心に保護者アンケートを実施し、本校生徒における利用の実態を把握する基礎資料を作成します。もうすでにアンケート用紙は配布されています。ぜひご協力をお願いいたします。

東中ホームページの学校日記～みどりの学校、修学旅行の様子を伝えます～

東中だより No.2 でホームページリニューアルをお伝えしました。その中の学校日記（ブログ）については、携帯サイトがあり、携帯電話で確認できます。昨年までは、みどりの学校や修学旅行の様子について、それぞれの学年の保護者の方に学校メールでお伝えしてきました。しかし、学校メールはあくまでも緊急用ということですので帰校時刻の連絡などに留め、活動の様子については、ホームページの学校日記の中でお伝えしていこうと思います。下記URLを登録していただき、内容を見ていただけたらと思います。

パソコンサイト URL <http://swa.hekinan.ed.jp/swas/index.php?id=higashijh>

携帯サイト URL <http://swa.hekinan.ed.jp/weblog/index-i.php?id=higashijh>

新着図書 この一冊

第2図書室の書棚にあります



「海賊とよばれた男（上）（下）」

著者 百田尚樹

石油元売会社である出光興産の創業者、出光佐三さんをモデルにした国岡鐵造を主人公とした小説です。ガソリン車もあまり見かけない頃から石油に着目し、会社を発展させた人です。その国岡鐵造の一生と、出光興産をモデルにした国岡商店が大企業にまで成長する過程が描かれています。2013年第10回本屋大賞を受賞し話題になった作品です。少し長いですが、挑戦してみませんか。